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平成３０年５月定例教育委員会会議録 

 

１ 期 日  平成 30年 5月 23日（水） 

 

２ 場 所  江北町公民館講座室 

 

３ 参集者  熊﨑教育長、浪瀬委員、溝口委員、重松委員、吉丸委員 

百武こども教育課長、峯課長補佐、百武生涯学習係長、 

米田子育て支援係長、小林学校教育係長、橋本指導主事 

        

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認   ５名全員出席 

 

６ 前回会議録の承認について 

（熊﨑教育長は、前回会議録を委員会に諮り承認を得る。） 

 

７ 議案審議   

議案第３号 江北町教育委員会会議規則の改正について 

    議案第４号 江北町社会教育委員・公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

８ 教育長の報告他 

    報告第 10号 第２回教育長会（杵西・藤津地域）について 

    報告第 11号 ５月町内校長研修会について 

    報告第 12号 不登校、いじめ、問題行動（４月分）について 

    報告第 13号 平成 30年度佐賀県小・中学校学習状況調査［4月調査］の結果に

ついて 

    報告第 14号 江北町立学校特定事業主行動計画の改定について 

    報告第 15号 段階的な保育受け皿の移行計画に関する関係者説明会報告 

    報告第 16号 B&Gプールの開館について 

    報告第 17号 江北町コミュニティ・スクール推進協議会設置要綱について 

 

９ その他  

    ・全国町村教育長会第 60回定期総会・研究大会 

    ・行事案内 

 

10 会議の経過 

（１）開 会  13時 35分 
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（２）議案審議 

（熊﨑教育長） 

   それでは、議案審議に入ります。 

議案第３号 江北町教育委員会会議規則の改正について説明をお願いします。 

（百武こども教育課長） 

   （百武こども教育課長は、「江北町教育委員会会議規則の一部を改正する教委規則に

ついて」資料に基づき説明を行った。） 

（熊﨑教育長） 

   よろしいでしょうか。 

（委員一同） 

   （はいの声） 

（熊﨑教育長） 

   それでは、議案第４号 江北町社会教育委員・公民館運営審議会委員の委嘱につい

て説明をお願いします。 

（百武生涯学習係長） 

   （百武生涯学習係長は、「江北町社会教育委員・公民館運営審議会委員」資料に基づ

き説明を行った。） 

（熊﨑教育長） 

説明が終わりました。このように、江北町社会教育委員・公民館運営審議会委員を

平成３０年４月１日から平成３２年３月３１日までの任期で委嘱してよろしいでしょ

うか。 

（委員一同） 

   （はいの声） 

（熊﨑教育長） 

ありがとうございました。 

 

（３）教育長の報告他 

【報告第 10号】 第２回教育長会（杵西・藤津地域）について 

   （熊﨑教育長は、「第２回教育長会（5月 7日）定例教育委員会報告」資料に基づ 

き説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 11号】 ５月町内校長研修会について 

（橋本指導主事は、「平成３０年度５月町内校長会【報告】」資料に基づき説明を行 

った。） 

  （熊﨑教育長は、中学校で不登校の生徒が昨年より多い状況にあり、適応指導教室 

の設置の検討や一人一人のケース会議を持ち、保護者の学校に対する信頼構築など不 

登校対策への課題説明を行った。また、委員からの教育委員としてどこまで個々人に 
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対応すべきかケース会議での仕組みが出来ればとの意見に対し、ＳＳＷの方々が研修 

会で学んでもらい研鑽を深めてケース会議に繋げてもらいたいと回答。） 

 

【報告第 12号】 不登校、いじめ、問題行動（４月分）について 

（橋本指導主事は、「平成 30年度 問題行動についての［4］月分報告集計表」の 

資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 13号】 平成 30年度佐賀県小・中学校学習状況調査［4月調査］の結果につい 

    て 

（橋本指導主事は、「平成 30年度佐賀県小・中学校学習状況調査［4月調査］の結 

果について」の資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 14号】 江北町立学校特定事業主行動計画の改定について 

（橋本指導主事は、「江北町立学校特定事業主行動計画」の資料に基づき説明を行っ 

た。） 

（熊﨑教育長は、教職員の働き方改革の一環で、長期休業中に連続休暇を取得しや 

すいように、夏季休業期間中は、８月１３日～１５日（３日間）を学校閉庁日とする 

旨説明。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

   

【報告第 15号】 段階的な保育受け皿の移行計画に関する関係者説明会報告 

（米田子育て支援係長は、「保育受け皿の段階的移行計画に関する関係者説明会報 

告」の資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 16号】 B&G プールの開館について 

（百武生涯学習係長は、「B&G海洋センタープールの開館」の資料に基づき説明を 

行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 17号】 江北町コミュニティ・スクール推進協議会設置要綱について 

（橋本指導主事は、「江北町コミュニティ・スクール推進協議会設置要綱」の資料に 
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基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

 

（３）その他 

・全国町村教育長会第 60回定期総会・研究大会について 

  （熊﨑教育長は、「第 60回全国町村教育長会総会研究大会（H30.5.10・11）」 

 の資料に基づき報告を行った。） 

・行事案内について 

  （６月行事予定について確認） 

 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

 

  なお、次回定例教育委員会については、6月 27日(水)14時 00分から開催することを

確認した。 

   

（４）閉 会  14時 45分 

 

 

 


